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提言３：特別支援教育支援員が校外行事に従事できるように市の内規を改めること。 
自由記入欄： 
そもそも従事できない内規になっていること自体が問題である。校外行事に限らず、

そもそも支援員の絶対数不足、それに伴う保護者の付添の実質的強要等、市内におい

て支援員にまつわる数多くの課題を解決していく必要がある。	

 


